



Quand et combien de temps

jeudi 27 février 2014, par [Evangile du coeur](#)

Il vaut mieux favoriser la fréquence des réunions qu'une durée trop longue.

En fonction de chaque équipe et suivant les disponibilités de chacun.

Comme pour tout apprentissage, il vaut mieux que celui-ci soit fréquent et court plutôt que trop espacé dans le temps et d'une durée trop longue.

L'idéal est de se retrouver une heure chaque semaine ou 1h30 tous les 15 jours.

Au-delà la fréquence est certainement insuffisante.

Apprendre l'Évangile par cœur en équipe

evangileducoeur.fr